

Exitoso aterrizaje de Cápsula Soyuz TMA-20M en Kazajistán



La Habana, 7 sep (RHC) El Centro de Control de los vuelos de Moscú (TsUP) informó sobre el exitoso aterrizaje, en la estepa de Kazajistán, de la cápsula espacial Soyuz TMA-20M.

Soyuz se desacopló unas tres horas antes sin incidentes de la Estación Espacial Internacional (ISS, por sus siglas en inglés).

A bordo de la cápsula viajaban los cosmonautas rusos Alexei Ovchinin, Oleg Skripochka y el astronauta estadounidense Jeffrey Williams.

Ovchinin, Skripochka y Williams fueron puestos en órbita el 19 de marzo y pasaron en el espacio 172 días a bordo de la EEI.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/104853-exitoso-aterrizaje-de-capsula-soyuz-tma-20m-en-kazajistan>



Radio Habana Cuba